
 
 
GR. Harry POGNER 15.12.2020 

 

 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
am 17.12.2020 

 
 
Betr.: Zwischenergebnis Modellversuch Bewohnerparkplätze Innere Stadt 
 

In der Gemeinderatssitzung vom 14. Mai 2020 wurde von mir der Antrag auf Durchführung eines 
Modellversuchs betreffend Bewohnerparkplätze für die Innere Stadt ab 1. Juli bis zumindest 
31.12.2020 gestellt. 
 
Bis dato habe ich betreffend Bewohnerparkplätze in der Inneren Stadt keine Durchführung eines 
Modellversuches wahrgenommen. 
 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die   

Frage, 
  
ob Du den Modellversuch betreffend die Bewohnerparkplätze für die Innere Stadt beauftragt hast, 
Du schon Erfahrungsberichte dem Gemeinderat mitteilen kannst. 
 


	F R A G E S T U N D E

